

Moventio entra en Madrid con la compra de la mayoría de Grupo Gil

AUTOMOCIÓN/ La filial de concesionarios de coches de la empresa catalana Moventio incorpora a Mazda, MG y Mitsubishi a su cartera de marcas y apunta a los 914 millones de euros en ventas este ejercicio.

Rut Font. Barcelona

Moventio, la división de movilidad privada del grupo catalán Moventia, da un nuevo paso en su plan de crecimiento en España. La compañía ha entrado en la Comunidad de Madrid mediante la adquisición de una participación de control de Grupo Gil, empresa con sede en Alcalá de Henares (Madrid) y dueña de seis concesionarios.

El acuerdo entre ambas empresas permitirá a Moventio crecer en representación de enseñanzas internacionales, con la incorporación a su cartera de Mazda, MG y Mitsubishi. Grupo Gil, que asumirá ahora la marca Moventio, ofrece un servicio integral, con distribución, posventa y reparación, para estas tres firmas, y para Seat y Cupra, mientras que proporciona servicios posventa para Opel.

Marcas

La filial del grupo propiedad de la familia Martí alcanza así las 19 marcas, frente a las 16 que ya representaba en Catalunya y Baleares.

Grupo Gil estaba hasta la fecha controlado por la familia Gil y opera en localizaciones estratégicas, con sedes en



Miquel Martí, consejero delegado de Moventio y miembro del consejo de Moventia.

Alcalá de Henares, Torrejón de Ardoz, Rivas Vaciamadrid y Arganda del Rey. También tiene una instalación posventa en Vallecas (Madrid).

Con su integración, la distribuidora de automóviles con sede en Sant Cugat (Valles Occidental) prevé cerrar 2024 con una facturación de 914 millones de euros, de los cuales 114 millones corresponden a la empresa adquirida. La compañía espera ven-

La distribuidora de vehículos toma el control de la empresa madrileña de capital familiar

der este año 34.700 vehículos, 5.700 en la capital.

Miquel Martí Pierre, consejero delegado de Moventio, destaca la relevancia estratégica de esta operación, que "supone un paso importante" en su estrategia de crecimiento en España, entrando en Madrid con "un socio de larga trayectoria y un conocimiento profundo del mercado local". Por su parte, Elisa Gil, presidenta de Grupo Gil, indi-

BALEARES

Moventio llegó en julio a Baleares mediante una operación similar. La distribuidora de automóviles adquirió una participación mayoritaria en la filial de concesionarios de **Grupo Roxa**, con 19 centros en Palma, Manacor e Ibiza.

ca que el objetivo de la alianza es "formar una excelente propuesta de automoción en un ámbito tan complejo y tan dinámico como es la distribución de automóviles". La ejecutiva seguirá al frente del negocio en esta nueva etapa.

Moventio emplea a 1.420 personas en 64 centros ubicados en Catalunya, Baleares y Madrid.

El grupo Moventia, que también gestiona líneas de autobuses y tranvías desde su filial Moventis, está presente, además, en Málaga, Navarra y Asturias. A nivel internacional, opera en Francia, Portugal, Arabia Saudí, Polonia, Finlandia y Perú.